

Le 03 mai 2019

Ce 29 avril, une réunion entre les Maires de Sélestat, Marcel Bauer et d'Obernai Bernard Fischer, Virginie Cayré, Directrice Générale Déléguée Est de l'ARS Grand Est et Pierre Lespinasse, Délégué Territorial du Haut-Rhin ont permis d'aplanir les dissensions apparues ces dernières semaines et de poser les bases d'un dialogue constructif pour travailler sur l'avenir du Groupe Hospitalier Sélestat - Obernai.

L'échange a notamment permis à l'ARS de confirmer que le recrutement du nouveau directeur du GHSO s'est déroulé selon la procédure prévue par les textes. Les partenaires ont reconnu qu'une meilleure information réciproque tout au long de la procédure aurait permis d'éviter certaines incompréhensions et prises de position virulentes.

Sur le dossier du nouvel hôpital d'Obernai, l'ARS GE s'est engagée à augmenter dès à présent l'activité en Soins de Suite et de Réadaptation dans le nouvel hôpital d'Obernai, en ouvrant 5 lits supplémentaires portant la capacité à 30 lits. En outre, sous l'impulsion du directeur de l'établissement, le dossier va être rouvert pour trouver les solutions permettant de garantir la pleine exploitation de ce nouveau bâtiment, sur la base d'un projet médical répondant aux besoins de la population du territoire, d'ici à 2020.

Le futur directeur, M. Klein, dont la décision de recrutement a été confirmée par la commission administrative paritaire nationale du 12 mars 2019 prendra ses fonctions le 1^{er} juin prochain. Sa lettre de mission, co-signée par l'ARS Grand Est et le Président du Conseil de Surveillance, lui fixera des orientations fortes visant à proposer avant la fin de l'année un projet pour l'hôpital intégrant performance et réponse au besoin de santé sur le territoire en partenariat étroit avec les autres offreurs.

Contact presse

Laura Philis
ars-grandest-presse@ars.sante.fr